



学校便り

東部の子

令和3年9月30日

No7 軽井沢東部小学校

～さあ、運動会～

新型コロナウイルスの感染拡大によって延期となった運動会ですが、いよいよ間近になってきました。児童会の運動会テーマ「あきらめず 全力でとりくむ 令和3年度 東部の子」を掲げ、これまで感染予防、熱中症予防に務めながら子どもたちと職員が一体となり運動会の練習を行ってきました。表現運動では当初自信なさそうにしていた子どもたちですが、今では自信をもって表現することができるようになりました。各学年、連学年の種目につきましては、その見所がご便り等で示されているかと思えます。子どもたちがどのような姿を見せるのか楽しみにしててください。これまで、子どもたちへの励まし、健康管理等、運動会に向けてのお心配りに感謝申し上げます。

さて、本来でしたら多くの皆さんに子どもたちの練習の成果を見ていただきたいところですが、制限のある中での開催となりました。保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

<9月9日の校長講話より>

感動でひとつになろう

～東京五輪の陸上男子800メートルで起きた出来事から～

皆さんは、東京オリンピックでこんな出来事があったことを知っていますか？

陸上男子800mの準決勝のレースでした。ロンドン五輪 銀メダリストのニジェル・アモス選手とアイザイア・ジュエット選手がぶつかって二人とも転んでしまいました。皆さんだったら、転んでしまったときにどうしますか？「すぐに起き上がって、走り出す」「もう走るのをやめる」という人がいると思います。

さて、その後二人はどうしたかという、こんなふうに二人で握手をしました。そして二人で声を掛け合っ、一緒にゴールをしました。先生は、この場面を偶然 TV で観てとっても心が温かくなりました。今日はそのことについて皆さんにお話をしたいと思います。

テレビの中では聞こえませんでした。その後のインタビューで、転んだ二人の選手が握手をして一緒に走り始めたときに、ジュエット選手が、アモス選手に声をかけました。皆さんは、どんなことを言ったと思いますか？ちょっと考えてみてください。

では、その時にかけた言葉は、「一緒に行こう」「ゴールをしよう」という言葉でした。先生は、アモス選手はその言葉を聞いて、握手をして一緒に走り出しました。アモス選手はどんな気持ちだったのでしょうか？きっと、「もう無理だ」「やめよう」と思っていた気持ちを切り替えさせてくれる、魔法の言葉だったのではないかと思います。

東部小の皆さんには、こんな魔法の言葉を相手にかけられる人になって欲しいなあと思います。東部小でも10月に運動会がありますね。一生懸命走っていると、ぶつかってしまうことはよくあります。また間違えてしまうことがあります。でもその「失敗」や「間違い」のことを相手にいっても、もうやり直せません。自分の失敗や間違いを言われるのは、悲しい気持ちになります。それよりも「もう一度やってみようかな」「一緒にやってみようかな」と思えるような魔法の言葉を相手に伝えて、笑顔で終われる運動会にして欲しいと思います。

今回のオリンピックでは「United by Emotion(感動で私たちは一つになる)」をモットーにしていました。まさに感動で一つになった瞬間だったと思います。東部小の運動会も、たくさんの感動が生まれ、一つになれるといいなあと思います。

非違行為防止研修（アンガーマネジメント研修）を行いました

学校では1ヶ月に一度をめどに職員による非違行為防止研修を行っています。9月1日には体罰根絶に向けて、町のスクールサポーターで臨床心理士の小林真理先生を講師にアンガーマネジメント研修を行いました。アンガーマネジメントとは、「怒りの感情を小さくし、その感情を抱えながらも安全な環境で生活を送ること」だそうです。そのために、自分の怒りの感情に気づくこと、自分の考えのクセに気づき、そのクセを修正すること、相手を理解するために相手の話に耳を傾けることなどを学びました。児童に体罰を加えることは、いかなる理由があっても絶対行ってはならない行為です。怒りにまかせた指導ではなく児童を理解し心を寄せた指導を行うことを改めて確認しました。また、教員としてだけでなく、社会人としても大変役に立つ有意義な研修でした。



お知らせ

- ①10月14日(木)は全校参観日です。お便りでお知らせしましたように、4校時と5校時と時間を分散して実施します。お子さんの成長の様子をご覧ください。個別の懇談を希望される方は、各担任へお問い合わせください。ご来校をお待ちしております。
- ②6年生の修学旅行が10月25日(月)、26日(火)に延期となりました。このため26日に予定していましたマラソン記録会は、11月9日(火)とし、予備日を10日(水)とします。また、延期としていました佐久音楽鑑賞会ですが、新型コロナウイルス感染拡大を受け、今年度は中止となりました。ご理解とご協力をお願いします。
- ③県のスクールカウンセラー金高先生が10月13日(水)の午前中に来校されます。懇談を希望される方は、学校までお問い合わせ下さい。(Tel.42-2684)
- ④10月1日(金)は佐久地区職員の研修会、8日(金)は佐久地区小学校教育課程研究協議会のため、児童の皆さんはお休みとなります。

【10月14日(木)の日程】

給食	11:30~12:25
清掃	12:25~12:40
4校時	12:45~13:30 (1, 3, 4年参観)
5校時	13:35~14:20 (2, 5, 6年参観)
児童下校	14:25
個別懇談時間	14:30~

10月の主な予定

10/1	金	職員の研修会のため児童休み	17	日	
2	土	運動会	18	月	ピノキオ読み聞かせ
3	日	運動会予備日	19	火	
4	月	振替休日	20	水	
5	火	児童会 視力検査1, 2年	21	木	2, 3年野生生物学習 PTA 選挙
6	水		22	金	4, 5年野生生物学習
7	木	軽井沢中学職場体験 視力検査4, 5, 6年	23	土	
8	金	職員の研修会のため児童休み	24	日	
9	土		25	月	6年修学旅行1日目 パンジー苗植え(1, 2, 3年)
10	日		26	火	6年修学旅行2日目
11	月	口座振替日 職員の研修のため5時間	27	水	6年計画休 PTA 本会・常任委員会
12	火	クラブ	28	木	
13	水	視力検査3年	29	金	中学校体験入学(6年)
14	木	全校参観日 PTA 選挙説明会	30	土	
15	金	2年のりもの遠足	31	日	
16	土				

※学校の様子・配布した通知・お知らせ等をホームページで公開しております。下記のURLでご確認ください。なお、右のQRコードからもアクセスできます。

(パソコン) <https://www12.schoolweb.ne.jp/weblog/index.php?id=c20200070>

(モバイル) <https://www12.schoolweb.ne.jp/weblog/index-i.php?id=c20200070>

